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В настоящей статье рассматривается проблема несовершенства законодательства в сфере управления информаци-
ей в государственных органах. Автор предпринимает попытку обосновать необходимость разработки и принятия зако-
на, которым следует установить основополагающие принципы управления сведениями. Обосновывается примерный 
перечень таких принципов, включая принцип максимального раскрытия информации и принцип проактивной публи-
кации общественно значимых сведений, принцип активного использования автоматизированных систем при распро-
странении сведений, принцип выбора форм информационного взаимодействия граждан и государства, принцип пре-
имущественного хранения сведений в электронном виде и иные.

Ключевые слова: управление информацией, государственное управление, принципы управления информацией, 
проактивная публикация, принцип максимального раскрытия информации, совершенствование законодательства.

The Main Principles of Information Management in State Authorities

Sattarov Vitaliy D.
Lecturer of the Department of State and Legal Disciplines of the Perm Institute of the FPS of Russia

This article examines the problem of imperfection of legislation in the field of information management in state bodies. 
The author attempts to justify the need to develop and adopt a law on the basic principles of information management. The article 
provides an approximate list of such principles, including the principle of maximum disclosure of information and the principle of 
proactive publication of socially significant information, the principle of the active use of automated systems in the dissemination 
of information, the principle of choosing forms of information interaction between citizens and the state, the principle of primary 
storage of information in electronic form and others.
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